

PUBLIK

Polri Luncurkan Program Budaya Literasi Lewat Pembagian Buku di Pesantren Al-Furqon Hidayatullah Jayapura

Achmad Sarjono - PAPUA.PUBLIK.CO.ID

Aug 27, 2023 - 19:13



JAYAPURA - Kegiatan Polri Peduli Budaya Literasi terus berlanjut dengan penuh semangat. Pada Jumat, 25 Agustus 2023, Pesantren Al-Furqon Hidayatullah, yang terletak di Koya, Kota Jayapura, menjadi target dari pelaksanaan tersebut. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 17.00 WIT hingga 17.30 WIT.

Tampak hadir dalam acara ini pejabat-pejabat penting dari Biro SDM Polda Papua, termasuk Kabagdalpers serta Kabag Psikologi. Personel Biro SDM Polda Papua juga turut hadir untuk mendukung acara yang bertujuan untuk memasyarakatkan budaya literasi di kalangan anak-anak.

Kabag Dalpers saat dikonfirmasi memberikan penjelasan perihal kegiatan yang berlangsung tersebut.

“Pembagian buku ini yang merupakan bagian dari inisiatif Polri Peduli Budaya Literasi,” ucapnya.

Ustad Jamaluddin, perwakilan dari Pesantren Al-Furqon Hidayatullah, juga mengucapkan terima kasih atas kehadiran dan dukungan dari Kapolri dan Kapolda Papua sehingga kegiatan tersebut dapat terlaksana.

Selain itu, Kabag Dalpers dan Kabag Psikologi juga turun langsung untuk membagikan buku-buku kepada anak-anak Panti Asuhan yang hadir. Buku-buku yang dibagikan meliputi buku pelajaran dan buku cerita khusus untuk anak-anak, sebanyak 100 eksemplar. Selain itu, juga diberikan 50 eksemplar Al Quran sebagai bagian dari upaya menjaga nilai-nilai keagamaan.

Acara ini juga memiliki dimensi sosial, dimana selain buku, bahan makanan juga dibagikan kepada anak-anak Panti Asuhan yang hadir.

“Kegiatan ini juga menunjukkan komitmen Polri dalam menggalang dukungan masyarakat dalam mendorong budaya literasi, terutama di kalangan anak-anak yang merupakan generasi penerus bangsa,” tambahnya.

Program Polri Peduli Budaya Literasi ini tidak hanya memiliki dampak positif pada pengembangan literasi, tetapi juga pada aspek sosial dan agama. Diharapkan, semangat yang ditunjukkan dalam kegiatan pembagian buku ini akan terus membara dan memberikan inspirasi bagi upaya peningkatan literasi di seluruh masyarakat. (*)